

## ABSTRAK

Sitti Masitah. 2016. *Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Jigsaw Terhadap Hasil Belajar Fisika Pada Peserta Didik Kelas VII MTs DDI Mangempang*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Fisika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu Seberapa besar hasil belajar fisika peserta didik kelas VII MTs DDI Mangempang Tahun Ajaran 2015/2016 setelah diterapkan model pembelajaran *kooperatif tipe jigsaw* dan apakah hasil belajar fisika peserta didik kelas VII MTs DDI Mangempang Tahun Ajaran 2015/2016 telah mencapai standar KKM secara klasikal setelah diterapkan model pembelajaran kooperatif tipe jigsaw. Penelitian ini bertujuan untuk: (1) memperoleh informasi mengenai standar pencapaian hasil belajar fisika peserta didik kelas VII MTs DDI Mangempang Tahun Ajaran 2015/2016 setelah diterapkan model pembelajaran kooperatif tipe jigsaw, (2) hasil belajar fisika peserta didik kelas VII MTs DDI Mangempang Tahun Ajaran 2015/2016 telah mencapai standar KKM secara klasikal setelah diterapkan model pembelajaran kooperatif tipe jigsaw. Jenis penelitian ini adalah penelitian *pra eksperimen (One-Shot Case Study design)* yang melibatkan dua variabel yaitu model pembelajaran kooperatif tipe jigsaw dan hasil belajar fisika. Subjek populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VII MTs DDI Mangempang tahun ajaran 2015/2016 dengan sampel sebanyak 20 peserta didik. Instrumen yang digunakan adalah tes hasil belajar fisika yang telah memenuhi kriteria validitas dan reliabilitas dengan jumlah 20 butir soal. Hasil analisis deskriptif menunjukkan bahwa nilai rata-rata hasil belajar peserta didik sebesar 68 dan standar deviasinya 12,30 dan telah mencapai nilai standar ketuntasan secara klasikal yaitu 70% yang lebih besar dari standar persentase ketuntasan klasikal sebesar 65% yang ditetapkan di sekolah penelitian. Hal ini menunjukkan bahwa penerapan model pembelajaran kooperatif tipe jigsaw dapat digunakan untuk mencapai KKM sesuai standar.

Kata kunci: model pembelajaran kooperatif tipe jigsaw, hasil belajar